

Marchl Zweiter



Beim internationalen Grand Prix Turnier in Larnaca (Zypern) setzte sich Georg Marchl (im Bild) vom A. C. Wals ausgezeichnet in Szene. Im freien Stil belegte er in der Klasse bis 66 Kilogramm den zweiten Platz. Marchl besiegte zunächst den Malteser Zammit und den Zyprioten Anastasiades klar, ehe er sich im Finale dem Griechen Savvoulidis geschlagen geben musste. Auch Marchls Vereinskollege Philipp Crepaz schlug sich in Larnaca sehr gut. Er musste sich nur dem späteren Turniersieger Ataskoudis (GRE) geschlagen geben und belegte den dritten Platz.